

PMF : nouveaux et nouveautés de rentrée



La cité scolaire Pierre Mendès-France, un bel équipage avec le proviseur Pascal Touzanne à la barre (et proviseur adjoint, principal adjoint, chef de travaux...) ; une équipe de dix personnes à l'administration et intendance; quelque 110 enseignants ; une équipe de vie scolaire avec quatre conseillers principaux d'éducation et 17 assistants d'éducation ; quatre personnes aussi au service social (infirmière, médecin, assistante sociale); deux assistants de langue (anglais et espagnol); pas moins de 30 agents régionaux de lycée (cuisine, entretien bâtiments et espaces verts, techniciens...) ; un équipage pour en ce début d'année scolaire 680 élèves au collège, 330 au lycée général et 200 au lycée professionnel.

Des équipes au complet donc, pour une rentrée dont le proviseur indique «qu'elle s'est passée dans de bonnes conditions, avec des effectifs stables» complétant «des ajustements normaux d'emplois du temps sont et seront effectués au cours des 15 premiers jours».

Nouveaux dispositifs

Pascal Touzanne souligne que les équipes enseignantes, notamment celles du collège «vont être particulièrement sollicitées pour préparer les nouveaux dispositifs actifs dès cette rentrée : parcours d'éducation artistique et culturel, parcours avenir (préparation du projet d'orientation), parcours santé, remplacement de l'éducation civique par l'enseignement moral et civique», sans compter la réforme du collège qui débutera à la rentrée 2016 : «les enseignants du collège seront formés sur les nouveaux programmes, le nouveau socle commun de connaissances, compétences et de culture, les enseignements pratiques interdisciplinaires».

Pour l'heure, «des équipes motivées pour accueillir, suivre et faire progresser l'ensemble des élèves de la cité scolaire».